

Nico Munuera

Lorca, Spain, 1974

Lives and works in Valencia, Spain

Articles (Selection)

- 2025 Maite Alvite, "Arte / MACE Focus VII", *Diario de Ibiza*, February 15, 2025
Guillermo Sáez, "Dialogando con ¿paisajes? de la Eivissa norteña", *Diario de Ibiza*, February 23, 2025
Susana Fernández, "Nico Munuera, pintor y artista plástico", *La Verdad*, August 29, 2025
- 2024 Antonio Arco, "Nico Munuera 03-23", *La Verdad*, March 16, 2024
Alfonso Casas, "Nico Munuera, el arte como punto de encuentro y diálogo", *La Razón*, March 28, 2024
Pepa García, "Nico Munuera. Emoción en los infinitos límites del horizonte", *La Verdad*, July 9, 2024
Juan Bautista Peiró, "Nico Munuera, paisajes del agua", *ABC Cultural*, October 26, 2024
Teresa Madueño, "Nico Munuera: 'El arte no funciona por pulsión, sino por disciplina'", *CulturPlaza*, September 27, 2024
- 2021 Manuel Madrid, "Todo en esta vida es frágil", *La Verdad*, May 9, 2021
- 2020 Pepa Agüera, "Un lugar de encuentro con la belleza y la naturaleza", *La Verdad*, September 5, 2020
- 2019 Antonio Arco, "Nico Munuera, el cazador de almas", *La Verdad*, October 26, 2019
- 2017 César Campoy, "Nico Munuera reflexiona en el IVAM sobre los límites de la pintura", *Las Provincias*, October 19, 2017
B. Jorques, "El IVAM explora los límites", *Levante*, October 19, 2017
Salva Torres, "La pintura es molt més que el quadre", *El Mundo*, October 26, 2017
Juan Peiró, "Nico Munuera, originalidad sin límites", *Posdata*, November 25, 2017
Marisol Salanova, "La danza pictórica de Nico Munuera", *ABC Cultural*, November 2, 2017
Carlos Garsán, "Nico Munuera, entrevista", *Valencia Plaza*, October 19, 2017
Juan Peiró, "Nico Munuera, originalidad sin límites", *La Opinión de Murcia*, December 3, 2017
- 2015 Francisco Carpio, "El color como naturaleza", *ABC Cultural*, November 21, 2015
Mariano Navarro, "Nico Munuera, la mirada científica", *El Cultural*, November 27, 2015
Ricardo Forriols, "Nico Munuera, Maravillas de Boneless", *Posdata*, November 21, 2015

Pedro Cera

Lisboa
Rua do Patrocínio 67 E
1350-229 Lisboa, Portugal

Madrid
Calle de Barceló 13
28004 Madrid, Spain

info@pedrocera.com
www.pedrocera.com

- 2014 Martín Domínguez, "Espais d'art / Nico Munuera", *El País*, March 26, 2014
 Paula Achiaga, "Nico Munuera, entrevista", *El Cultural*, April 2, 2014
 Rosa Martínez, "Entrevista a Nico Munuera", *La Verdad*, September 21, 2014
 Rosa Martínez, "Verónicas se llena de color", *La Verdad*, September 26, 2014
 Juan Francisco Rueda, "Murcia suma y recupera", *ABC Cultural*, November 8, 2014
 Rosa Martínez, "Una paleta de moda", *La Verdad*, December 31, 2014
- 2013 Sema d'Acosta, "Nico Munuera, luz del norte", *El Cultural*, February 1, 2013
 Juan Bosco Díaz-Urmeneta, "Nico Munuera, In the Mood for Landscape", *El País Babelia*, February 2, 2013
- 2011 Antonio García Berrio, "Futuridad presente", *ABC Cultural*, October 1, 2011
 Abel H. Pozuelo, "Nico Munuera, travesía de lo intangible", *El Cultural*, September 16, 2011
 Vanessa Osuna Sabio, "Visiones del polo", *La Vanguardia*, September 18, 2011
 David Barro, "Para el disfrute de la pintura", *El Cultural*, March 18, 2011
 Xosé Manuel Lecus, "Abstracción racional", *El País Babelia*, April 30, 2011
- 2008 Tomás Paredes, "A caballo entre China y Nueva York", *La Vanguardia*, September 7, 2008
 Javier Díaz-Guardiola, "Entrevista/Pintura: Nico Munuera, pintor", *ABCD*, August 30, 2008
 Abel H. Pozuelo, "Munuera, el desembarco silencioso", *El Cultural*, September 8, 2008
- 2007 J. Luis Clemente, "Nico Munuera", *El Cultural*, June 27, 2007
 Ricardo Forriols, "Campos de color", *Posdata*, June 22, 2007
 Javier Molins, "Antes de nevar", *ABC de las Artes*, June 2, 2007
 J. Luis Pérez Pons, "Nico Munuera", *Exit Express*, May 2007
- 2006 Paco Barragán, "50 International Emerging Artists", *Contemporary Annual*, 2006
- 2004 Javier Maderuelo, "Continuidad de la pintura", *El País Babelia*, April 3, 2004
 Laura Revuelta, "Entre las aguas de la pintura", *Blanco y Negro Cultural*, March 27, 2004
 Gontzal Diez, "El atleta lento", *Ababol La Verdad*, April 2, 2004
 "Hernández Pijuan da la alternativa a Nico Munuera", *La Opinión*, May 14, 2004
- 2003 A. Parra, "La poética del gesto, el luminoso minimal", *La Opinión*, November 2, 2003
 M.T., "El arte de la mancha o la invitación al deleite", *Levante*, December 24, 2003
- 2002 José Garnería, "Nico Munuera, El Silencio", *Las Provincias*, October 12, 2002
 A. Parra, "El arte es como el paisaje, no necesita explicación", *La Opinión*, October 4, 2002
 Juan Bta. Peiró, "Nico Munuera, rigor y emoción en la abstracción plástica", *Posdata*, September 20, 2002
 Isabel Tejeda, "Nico Munuera, a golpes de silencio", *El Periódico del Arte*, April 2002

José Luis Clemente, "Valencianos de los 90", *El Cultural*, December 12, 2002
J. Pérez Parra, "Formas y colores que nos llevan", *La Verdad*, December 20, 2002
María Tomás, "El instante eterno", *Levante*, April 12, 2002

- 2000 Pedro A. Cruz, "Nico Munuera, fragmentos sugerentes", *La Verdad*, November 28, 2000
Ricardo Forriols, "Nico Munuera, pintar la noche de noche", *Posdata*, January 28, 2000
Mara Mira, "Oceánica pintura", *El Periódico del Arte*, January 2000
A. Parra, "Nico Munuera muestra lo fragmentario en su obra", *La Opinión*, November 19, 2000
"La poética del gesto", *La Opinión*, December 1, 2000
"Atzar i intenció controlada a les obres de Nico Munuera", *El Temps*, February 1, 2000